

Beschluss

Bund-Länder-Digitalgipfel am 25. Mai 2023

1. Die Justizministerinnen und Justizminister des Bundes und der Länder nehmen die Priorisierung des E-Justice-Rats derjenigen weiteren Projekte, die aus den vom Bund bereitgestellten Mitteln für die Jahre 2023 bis 2026 finanziert werden sollen, zustimmend zur Kenntnis.
2. Die Justizministerinnen und Justizminister des Bundes und der Länder bitten die Bund-Länder-Kommission für Informationstechnik gemeinsam mit dem Bundesministerium der Justiz, die erforderlichen Arbeiten zur Schaffung der Voraussetzungen für die Finanzierung der genannten Projekte sowie zu deren Umsetzung mit Priorität voranzutreiben.
3. Die Justizministerinnen und Justizminister des Bundes und der Länder bitten die Vorsitzende des E-Justice-Rats um die Übersendung eines Folgeberichts zur Verwendung der bereitgestellten Mittel des Bundes, zu den Fortschritten der finanzierten Vorhaben sowie ggf. zu der Priorisierung weiterer Digitalprojekte für die Justiz zum nächsten Bund-Länder-Digitalgipfel im November 2023.